
 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
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西尾ロータリー Ｗｅｅｋｌｙ 西尾ロータリー Ｗｅｅｋｌｙ 

会長 / 天野 卓    幹事 / 羽佐田芳和 
クラブ会報委員 岩瀬淳治 / 金原健志 / 星野和幸 
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事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
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第 3038 回例会 令和 3 年 6 月 25 日(金)   天気：曇  No.34 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  ５７名    

６月８日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １７名    

訂正出席率 １００％ 

最終例会になりました。本来ですと、ディナーを食べながらの例会になりますが、まだまだ

予断を許さない昨今でございますので、このような形を取らせて頂きました。ご容赦願います。 

この１年間、各委員長さんに色々なことを企画して頂きましたが、それを全部ダメ、ダメ、と

無しにしてきた１年でした。大変ご無理を申し上げまして、高い席からではございますがご容

赦願いたいと思います。最後にごめんなさいと言って終わろうと思う本日です。皆さんにも本

当にご負担をかけて、限られた範囲での例会とさせて頂きまして、不自由をおかけしたことを 

大変申し訳なく思います。西尾ロータリークラブがクラスターにならなかったことに、私も羽佐田幹事もホッとひと安心

しています。これだけはとにかく１年間、何が何でも死に物狂いでおこなってきました。今日ここまでやってこられたこ

とを本当に嬉しく思っています。 

各ロータリークラブの話を伺いますと、やはり１ヵ月・２ヵ月例会が無かったというところがたくさんありました。西尾ロ

ータリークラブはずっと例会をすることが出来ました。これは本当に皆様のご協力の賜物だと感謝しております。この

例会をもって次年度に移行いたしますが、引き続き岡田年度のご支援を頂きますことをお願い致しまして、最後の挨

拶とさせて頂きます。本当に１年ありがとうございました。 

【本日のプログラム】 

司   会  岩瀬正広委員長         斉 唱   「我等の生業」 

プログラム  最終例会 

食事 「旬」 

記念品贈呈およびバッジ交換 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 

＊スマイル賞 

山﨑周彌君  天野 卓君  羽佐田芳和君   

杉浦義浩君  稲垣良次君 



 

 

クラブ会報(兼 CICO)委員会 

岩瀬淳治委員長 

２０２０-２１年度会報委員長を

務めさせていただきました岩瀬淳

治です。 

当初は、委員長に拝命された 

ものの、ちゃんと理解しないまま始まり、あたふたの連

続でした。 

そんな頼りない私を、事務局やＭＩＣの皆様に支え

て頂くことで無事に終えることができました。 

心から感謝申し上げます。 

プログラム委員会 

岡田雅彦委員長 

会員のみなさまには、度重なる

プログラムの変更に対し、ご迷惑

をおかけしましたこと、衷心より、 

お詫び申し上げます。コロナの動向を常ににらみなが

らの１年でありました。 

そのような中でも、天野会長には、のびのびとプロ

グラム委員長として企画させていただきましたこと、感

謝申し上げます。また羽佐田幹事には、きめ細かなご

指導を賜り、御礼申し上げます。 

親睦活動委員会  

浅岡直幸委員長 
 
「沈没未活動委員長」 

先ずは皆様と親睦活動委員会

メンバーに感謝申し上げます。 

１年間ありがとうございました。 

ご存知のように、前年度の高井委員長も悔しい思

いをされましたが、２０２０～２０２１年度もコロナに悩ま

された年度でした。なかでも、パラリンピック、（ホテル

ニューオータニ）マリオットアソシアクリスマス例会、新

年会、、、。すべて中止。 

開催会場の現場調査や出演者と演目打合せなど、

汗をかき、とにかく、楽しい会になるように、「顔晴る」

コロナ禍なので、皆さんの笑顔が絶えない会をと、気

概をもってやってまいりましたが。 

この気持ちは、次年度の松本委員長に託し、もし、

願が叶うなら、いつかもう一度リベンジさせて頂きたい

と思います。  

 

会場監督委員会 

三浦康彦委員長 

例会場の雰囲気が、品格ある

クラブで、楽しい会員の集いにな

るよう努めました。 

コロナ対策で、短縮例会や例会休会が行われまし

たが、通常例会もあり会員同士の交流が毎月２度以

上行われました。天野会長・羽佐田幹事の努力と決

断で意義有る１年間でした。感謝します。 

羽佐田芳和幹事 

天野会長年度も皆様方のご協

力で無事終了することが出来まし

た。心より感謝申し上げます。コ

ロナで始まりコロナで終わった一

年でした。年計の準備だけで達 

成感の無い年度で残念の一言です。皆様方が健康

であった事に安堵の気持ちです。 

例会運営委員会  

岩瀬正広委員長 

未曽有の出来事「コロナウイル

スの蔓延」、初めて耳にする「緊

急事態宣言」の中でどのように例 

会を進めるかを焦点において、その中でも参加してい

ただいた方々が、和やかになるように司会を心がけて

きました。皆様 1 年お付き合いしていただき、ありがと

うございました。 

 


